

Agradecimiento al Parlamento Europeo

Caracas, 2 de julio de 2018



Quiero manifestar mi profundo agradecimiento al presidente del Parlamento Europeo Antonio Tajani, a todo su equipo y a los 28 Estados miembros que integran el Parlamento Europeo. Me siento agradecida como venezolana y como madre de que me hayan abierto las puertas y brindado la oportunidad de realizar una gira por distintos países de Europa dentro de mi lucha por la libertad de mi hijo Lorent Saleh, galardonado con el Premio Sájarov a la Libertad de Conciencia 2017 y quien aún se encuentra tras las rejas.

Agradezco el apoyo en lograr que Europa conociera las violaciones de derechos humanos y la situación jurídica de mi hijo y de tantas personas injustamente encarceladas en mi país. Esto es algo que dentro de mi lucha como madre nunca voy a olvidar y por lo que estaré eternamente agradecida.

También quiero enviar un especial agradecimiento a la Subcomisión de Derechos Humanos del Parlamento Europeo y a todo el personal que integra cada una de las oficinas del Parlamento Europeo en Lisboa, París, Madrid, Roma y Milán, por estar atentos a mi llegada y por haberme escuchado. Estas actividades fueron muy humanas y sé que mi mensaje llegó a cada una de las personas allí presentes.

Seguiré luchando por la libertad de mi hijo y de todos los galardonados que aún se encuentran injustamente detenidos. Haciendo campañas y giras como esta estamos aportando en la lucha por la libertad de nuestros galardonados.

Yousif Sakh.

